## Estimadas autoridades presentes:

Somos un grupo de organizaciones, comité de allegados que fuimos beneficiados por subsidios entregados por el estado. Y cuando recibimos nuestras viviendas pensamos que seria el fin de nuestros entornos vulnerables, pero no lo es así.

Actualmente somos personas, vecinos y amigos que vivimos en el proyecto habitacional el laurel, ubicado en la comuna de Pudahuel, región metropolitana. Para hacer el proyecto realidad el municipio de Pudahuel dio un aporte para la compra de terrenos. Con el fin de que se construyeran viviendas sociales. Para los allegados de la comuna de Pudahuel.

Con lo cual se encontraron 3 terrenos que los cuales servían para hacer viviendas sociales 2 de esos terrenos estaban en av. san pablo y el tercero en av. Federico Errazuriz. Para que el proyecto de san pablo fuera viable tenían que adquirirse los 2 terrenos juntos y fusionarlos. Para hacer 2 proyectos habitaciones el condominio el laurel en san pablo y el condominio las palmas en Errazuriz.

Estos 3 terrenos los encontró en ese tiempo el presidente de la organización Manuel Abelardo Ibarra Mondaca. El cual le informa a la gente que postularía a los proyectos el laurel y las palmas. Que los terrenos son vendidos por corredoras de propiedades las cuales cobran un % del valor del terreno en forma de comisión. Y que lo debían pagar los postulantes por que el municipio no correría con ese gasto.

Por lo que casi 101 familias organizadas aparte del ahorro del subsidio habitacional aportaron una cifra cercana a los 460 mil pesos, de lo contrario las corredoras no le venderían los terrenos a la municipalidad.

Desde 2018 las compras de los terrenos demoraron. Como cualquier tema burocrático, incluso se demoró tanto que dio pie a que un nuevo plano regulador rigiera en Pudahuel y que las densidades del proyecto el laurel que eran 101 departamentos aumentó hasta 141 viviendas.

El actual concejal del PPD Manuel Ibarra tiene gestiono la cobranza de aquellas comisiones 101 comisiones con las que se adquirieron los terrenos y también las nuevas 40 comisiones de la ampliación del proyecto y hasta el día de hoy casi 6 años después aun no hay noticia de la rendición de aquellos dineros. Según las esas 40 comisiones servirían para que cuando tuvieran su vivienda mitigar parte de gastos comunes y mejoras. Pero el dinero no pertenece al condominio si no a los vecinos y hasta el dia de hoy. No hay respuesta de las facturas o boletas por aquel corretaje

Y cada vez que se le pregunta arranca o actúa con violencia. y cada vez que un vecino pregunta el ¿por qué? es amenazado por gente que trata de defender al concejal incluso ha

sido tal el grado de violencia que vecinos han tenido que dejar de pernoctar en su vivienda obtenida.

Los vecinos del condominio el laurel, viven en constante presión debido a que el concejal informa que él (Manuel Ibarra Mondaca) y el ministro montes son los únicos. En sacar a la gente del proyecto el laurel. Incluso aunque tengan las llaves. Lo que da punta pie que su pequeño grupo de seguidores no sigan las reglas del reglamento de copropiedad. Y cada vez que se gestiona reunión con serviu y municipio ingresan gente por accesos no permitidos para interrumpir el libre trabajo y frustrar las reuniones.

El modus operandi es el siguiente Manuel Ibarra forma el comité o toma una personalidad jurídica que tenga antigüedad, hace la postulación y cuando estos sean aprobados y termine la etapa social genera conflicto interviniendo los comités y quitándoles su autonomía. A fin de expulsar o hacer cambio de beneficiarios.

A esto hay que sumarle el tema de las comisiones que no solo afecta al condominio el laurel, también afecta a más comités que se suman a este requerimiento. Ya que no existen rendiciones de tales comisiones, no se han mostrado boletas de honorarios ni facturas de los correspondientes servicios de corretaje al comité. por parte del concejal Manuel Ibarra. Y después de 6 años la constante negatividad a rendir y devolver los excedentes a las familias. que podríamos hablar de mal uso de recursos en carácter de reiterado.

el cual fue expulsado y Manuel Ibarra (que ya tuvo beneficio social junto a macarena Ibarra en el proyecto las palmas) ocupo el departamento por más de 4 meses según él lo estaba guardando. ¿Y a quien se lo estaba guardando? a Carlos Riquelme, Pareja de Macarena Ibarra. la modalidad es la siguiente Carlos tiene en el registro social de hogares a los hijos y macarena Ibarra saco beneficio social con su padre Manuel Ibarra para obtener un doble beneficio y es por eso que Macarena Ibarra estaba con su pareja Carlos Riquelme en condominio las palmas y Manuel Ibarra estaba solo en el proyecto el laurel prueba de esto es que el mismo concejal saco las paredes de los 2 dormitorios y dejo un área amplia y un dormitorio que solo lo ocupaba el como departamento de soltero (raro para ser un departamento que usaría una familia de más de 3 integrantes). Gracias a las denuncias hechas en serviu el tuvo que arrancar al condominio las palmas. Y macarena Ibarra sigue viviendo en el condominio las palmas haciendo conflicto y amenazando a gente que no siga con sus ideales.

Actualmente Hay pruebas que el concejal Ibarra está interviniendo 2 comités, mas para ingresar a sus hijos Macarena y Ricardo Ibarra. Y obtener nuevas viviendas sin ser usadas para un Núcleo familiar real. Compartiéndose hijos mediante registro social de hogares y haciendo Bypass a controles que normalmente en postulaciones individuales no pasarían

De esta forma se vulnera tan fácilmente el sistema social de postulación a vivienda, los recursos Públicos y quitando la posibilidad que familias que realmente necesitan tener una vivienda puedan obtenerla

Se han hecho denuncias en los canales correspondientes carabineros, serviu y municipio. Y hasta ahora los vecinos afectados no han tenido solución.

El condominio que esta a partas de entregar NUEVA VIDA, de Pudahuel corre con la misma situación les cobraron a los postulantes dineros el cual Manuel Abelardo Ibarra Mondaca concejal del PPD en la comuna de Pudahuel. Informo que si no pagaban ese monto el proyecto no saldría a la luz y que el que no quisiera pagar que se fuera. Por lo que los vecinos obligados tuvieron que transferir las comisiones al jefe o encargado de campaña de Manuel Ibarra Mondaca don Marco Rivera. En este condominio querían expulsar a un socio para integrar al hijo de Manuel Ibarra Mondaca. Pero el mismo comité se negó ante serviu y desde ese momento comenzaron las amenazas y el clima hostil. Los socios de nueva vida le consultan al concejal Ibarra que cuando rendirá las comisiones de la corredora y actúa de forma violenta golpeando el inmobiliario de donde se reúnen e informando que si no les gusta que se compren una casa con crédito.

Actualmente 3 comités de allegados que fueron beneficiados están con este clima hostigamiento e intervención del concejal Ibarra. El cual el esta en todos los grupos de comunicación del comité quitándoles su independencia, causando conflictos para agregar a su familia y apoderarse de forma ilicita de recursos, que fueron juntados por años por los vecinos que tuvieron que vender incluso su ropa para tener para pagar las comisiones que hasta el dia de hoy no se sabe si son reales. Ya que no existe ni boleta, ni factura por servicios de corretaje

Pedimos su ayuda ya que vecinos han sido amenazados y expulsados sin explicación alguna. Es por eso que los vecinos se encuentran sometidos a hacer la voluntad del concejal, incluso los comites han tenido que ir a actividades políticas como términos de campañas de intendente Orrego. Y Manuel Ibarra menciono que era un evento de vivienda....

Y esto ha pasado en diversas actividades que no tienen nada que ver con vivienda

Es por eso que esta carta que está leyendo la estamos enviando a usted, parlamentarios, senadores, ministros, autoridades locales. Con el fin que se termine la corrupción, el lucro y la violencia en el acceso a la vivienda. Y de una vez por todas vivir en un entorno sin ser vulnerable.

Como ex allegados nos merecemos vivir en paz libres de un entorno con violencia, que las mujeres que son madres solteras puedan vivir tranquilamente sin que un grupo de acomodados esten amenazando a ellas. Sin sentir miedo que una autoridad les quite el hogar por lo que han luchado mas de 20 años. Y para que nuestros vecinos y amigos dejen de hacerle boletas de honorarios para abultar sus rendiciones políticas.

Fuimos allegados de un entorno vulnerable y pedimos su ayuda para cortar el ciclo de violencia que acarrean estos comités.

Adjuntamos comprobantes de deposito y textos de petitorios en grupo de los allegados